

résidences immobilier

Face au jardin des tuileries, sans aucun vis-à-vis et bénéficiant de deux balcons intégraux et d'une vue panoramique d'angle du louvre à la concorde, aux deux derniers étages par ascenseur d'un des immeubles à arcades de percier et fontaine typique de la rue de rivoli, appartement de 247m2 carrez seul à l'étage. Il se compose au 4e étage, d'une entré, d'un bureau, d'un salon d'angle sud et ouest, d'une salle à manger attenante à une cuisine séparé, d'une buanderie-lingerie et d'une chambre en suite avec salle de bains et dressing ; des wc séparés. Au 5e étage, accessible par un large escalier ...

Facing the tuileries gardens, without any vis-à-vis and benefiting from two full balconies and a panoramic corner view from the louvre to the concorde, on the last two floors by elevator of one of the arcaded buildings of percier and fontaine typical on rue de rivoli, 247m2 carrez premium apartment. It consists on the 4th floor, of an entrance, an office, a south and west corner living room, a dining room adjoining a separate kitchen, a laundry room and a en-suite bedroom with bathroom and dressing room; separate toilets. On the 5th floor, accessible by a wide internal staircase, two en-suite ...

GROUPE MOBILIS

1 rue de Passy - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





